

A propos d'inclusion n°36

Retour sur la semaine du handicap !!

La création était à l'honneur cette année : un thème fécond qui pouvait se prêter à de multiples réflexions. Le temps fort de cette semaine était la visite de Lucie Carrasco, qui a échangé avec les élèves à l'issue de la projection de son dernier documentaire *Lucie mission Brésil !* Retour en images.

Les élèves de Mme Melis ont étudié Frida Kahlo et composé des poèmes :



Quel accès à la culture quand on est déficient visuel ?

On peut explorer par le toucher...



Avec des lunettes en carton percées d'un seul petit trou...



... pas facile de s'orienter dans ce document !

Deux classes de Mme Demoncey ont participé à la séance « jeunesse » du Festival du Film sur les Handicaps de Lyon, dans un amphithéâtre magnifique. Des courts-métrages tantôt émouvants, tantôt drôles, toujours sensibles :



Les élèves de Mme Walter-Rideau ont rédigé des contes... devinez-vous la suite ?

Et dire qu'ils l'appelaient
Frangipane...

Il était une fois une petite fille, qui n'était pas si petite d'ailleurs car elle avait trois ans. Elle s'appelait Adèle. Elle avait des yeux verts, comme la mousse des arbres dans la forêt. Elle était de taille moyenne, était plutôt maigre, avait de magnifiques cheveux blonds tels des fils d'or et avait une frange taillée en biais qui lui cachait son œil droit... et renfermait un lourd et mystérieux secret...

Elle était fort sympathique, mais... sa timidité et son étrange frange l'empêchaient toute amitié avec les autres enfants de son âge, qui n'hésitaient pas à la harceler et à se moquer d'elle en la surnommant "Frangipane". Elle s'était donc habituée à la solitude.

Un jour, un horrible dragon attaqua le collège d'Adèle. Il était de couleur rouge écarlate, tout comme le sang giclant de la tête de ses victimes. D'énormes écailles sortaient de son dos voûté. Il sentait tellement mauvais qu'on se demandait s'il connaissait le mot "shampooing".

Nous précisons, car c'est important pour la suite, que ce dragon nommé Blake avait lui-même subi de harcèlement scolaire dans son école de dragon car il était borgne. Depuis lors, il avait décidé de se venger de toute personne ayant deux yeux. Il était sans pitié mais... on devinait bien que derrière son masque de dragon sanguinaire se trouvait un dragon triste et perdu. En fin... Adèle le devinait bien!

Lucie Carrasco, styliste, était notre invitée ! Avec M. Lansade, elle a initié les élèves à la création de motifs autour de la Liberté !



En 107, Lucie retrace son parcours et invite les élèves à tout oser !



Avec les élèves, lors de la projection de *Lucie Mission Brésil* !

